

Iztapalapa, Ciudad de México, 17 de enero de 2025

BOL. 135/170125

## **EXHORTA ALEIDA ALAVEZ A CONCEJALES DE IZTAPALAPA PROMOVER LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA A FIN DE ATENDERLA MEJOR**

La alcaldesa Aleida Alavez Ruiz declaró instaladas las Comisiones Ordinarias de Seguimiento del Concejo de la Alcaldía, cuyos integrantes, luego de felicitarla por el cúmulo de acciones y obras realizadas en sus primeros 100 días de gobierno, conocieron las que se realizarán en próximas jornadas, con las cuales se comprometieron a redoblar su colaboración en beneficio de los iztapalapenses.

En su Segunda Sesión Ordinaria realizada en la Sala de Juntas de esta sede gubernamental, cada uno de los 15 Concejales asumió la presidencia de una Comisión y se integró a alguna de las otras 14, de conformidad con lo previsto por la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México.

La alcaldesa Alavez Ruiz, en su calidad de presidenta del Concejo, les exhortó a considerar y promover la inclusión y participación ciudadana en los diferentes procesos a cargo de la Alcaldía, pues ello será fundamental para la asignación del gasto tendiente a satisfacer de mejor forma las demandas y necesidades sociales.

En ese tenor, anunció que a inicios de febrero se realizarán reuniones con las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) en cada una de las 13 direcciones territoriales en que se divide administrativamente la demarcación, a fin de recabar opiniones y propuestas de la ciudadanía para ejercer el presupuesto con mayor eficiencia.





“Sólo así podremos lograr que las obras que se realizan también perduren”, puntualizó al informar que así quedó de manifiesto en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl luego de la intensa jornada de 30 Días por la Paz para allegar diversos servicios a sus habitantes, gran cantidad de los cuales, luego de los trabajos realizados, ofrecieron mayor participación para cuidar, proteger y preservar su entorno.

También a principios de febrero se pondrá a consulta el programa de Gobierno de la presente administración e informó que están en marcha consultas públicas previstas por diversos ordenamientos jurídicos en materia de planeación democrática y prospectiva; de pueblos y barrios originarios, comunidades indígenas, residentes y afromexicanas, y de personas con discapacidad.

Durante la sesión, los directores generales y ejecutivos del Gobierno Iztapalapense informaron a los concejales las principales de las numerosas acciones realizadas de octubre a la fecha y las que se realizarán en lo inmediato, a todas las cuales les invitaron a participar.

Al frente de la Comisión de Administración y Gasto Público quedó la concejal Elizabeth Aguilar Solache; en Inclusión y Bienestar Social, Christopher Alva Bautista; en Obras Públicas, Virginia Hernández Polo; en Servicios Urbanos, Blanca González Zenteno; en Jurídico y Gobierno, Óscar Alberto Flores Morales, y en Medio Ambiente, Sustentabilidad y Bienestar Animal, Juana Inés Galván Mendoza.

Guillermo Mora Loyo quedó al frente de Desarrollo Económico y Turismo; Alejandra Pérez Mejía, de Seguridad Ciudadana y Protección Civil; Carlos Vázquez Nolasco, de Movilidad; Irving Pacheco Martínez, de Derechos Humanos, Participación Ciudadana, Interculturalidad y Movilidad Humana; Eli Homero Aguilar, de Asuntos Metropolitanos; Gloria Silva Ramírez, de Salud, y Edna Yael Juárez Pérez, en Educación y Deporte.





La concejal Juana María Pedroza Casquera quedó como presidenta de la Comisión de Cultura, Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes.

En relación a la misma, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz recordó que este año se conmemora el mil 355 Aniversario de la fundación del pueblo de Culhuacán, uno de los primeros de Iztapalapa, motivo por el cual se realizarán trabajos con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Finalmente, la Alcaldesa invitó a la Feria del Tamal del 27 de enero al 2 de febrero en la Macroplaza de la Alcaldía.

--O--

